

Paris-Nice 95, première étape à Orléans

Pour la seconde année consécutive, la ville d'Orléans a accepté d'être ville-arrivée de la première étape du célèbre Paris-Nice.

De l'avis même des organisateurs, l'arrivée rue Jeanne d'Arc, avec la cathédrale en perspective, était sans aucun doute le plus beau moment de l'édition 1994.

Les hommes en forme du moment seront tous présents pour la première grande classique de la saison, et les prétendants à la victoire seront nombreux sur cette prestigieuse ligne droite.

La pleine réussite des animations proposées l'an dernier par les clubs cyclistes d'Orléans les ont encouragés à faire encore davantage. Ils seront tous présents pour assurer l'animation précédent l'arrivée de la course.

Je tiens à les en remercier très chaleureusement.

Comme l'a souhaité François Lebon, adjoint aux sports, il était essentiel pour la réussite de cette grande fête du cyclisme qu'elle se déroule un dimanche afin qu'un public nombreux puisse y participer. Je ne doute pas que les Orléanais accueilleront avec chaleur et passion cette prestigieuse épreuve.

Tous mes vœux de plein succès au Paris-Nice 95 !

Jean-Pierre SUEUR

Maire d'Orléans